

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, monsieur Allan J. MacEachen, annonce aujourd'hui les nominations diplomatiques suivantes, lesquelles prendront effet au cours de l'été:

M. William Edward Bauer, 49 ans et originaire de Welland, Ontario, est nommé ambassadeur du Canada en Thaïlande.

M. Bauer (B.A., M.A. de l'Université Queen's) a occupé des postes à Varsovie (1953-55), à Hanoi avec la CISC (1955), à Rome (1959-61) et à Genève comme conseiller de la délégation canadienne auprès de la Conférence pour le règlement de la question du Laos (1961-62). Il a également été affecté à la Mission permanente du Canada auprès de l'Office des Nations Unies à Genève (1962-64). Au cours des dernières années, il a été conseiller auprès de l'Ambassade du Canada à Washington (1967-70) et, en 1970, il fut nommé directeur des relations de travail et de la rémunération au ministère des Affaires extérieures. Il est directeur de la Direction du Pacifique depuis 1974.

M. Bauer remplace M. Godfrey Hearn décédé en mars, 1975.

M. Michel de Goumois, 40 ans et originaire de Québec, est nommé ambassadeur du Canada en Côte d'Ivoire, et est accrédité simultanément auprès du Niger.

M. de Goumois (B.A. du Collège Saint-Charles-Garnier; LL.L de l'Université Laval) a auparavant été en poste à Karachi (1960-61), au Laos et au Viet-Nam avec la CISC (1961), à Londres (1963-66). De 1968 à 1971, M. de Goumois a été conseiller auprès des ambassades canadiennes dans les pays francophones d'Afrique, avec résidence à Dakar. Il est, depuis 1971, directeur des institutions francophones au ministère des Affaires extérieures. M. de Goumois remplace M. Gilles Mathieu qui rentre au Canada où il est nommé au Conseil du Trésor.

M. John Arnold Irwin, 58 ans et originaire de Watrous, Saskatchewan, est nommé ambassadeur aux Philippines.

M. Irwin (B.A. de l'Université de la Saskatchewan) a occupé des postes à Dublin, à Djakarta et au Caire; il a déjà été ambassadeur du Canada en Pologne (1963-65) et haut-commissaire en Tanzanie (1967-71), en Zambie (1968-71) et à l'île Maurice (1970-71). Il est actuellement directeur du Service de l'inspection au ministère des Affaires extérieures.

M. Irwin remplace M. Frank Borden Clark qui retourne au ministère de l'Industrie et du Commerce.